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Wegfall von Parkplätzen für die Einfahrt zur Tiefgarage eines 
Objektes in der Fährstraße 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
in der Fährstraße wird derzeit ein neues Wohnhaus errichtet, unter dem sich eine Tiefgarage 
befinden wird. Um die Zufahrt in die Tiefgarage zu ermöglichen, werden drei Parkplätze in 
der Fährstraße nicht mehr nutzbar sein. 
 
Anwohner haben sich mit folgenden Fragen an uns gewandt: 
 
1. Wann wurden die Parkplätze geschaffen und welche Kosten verursachte der Bau der drei 
Parklätze? 
 
2. Wurden die nun entfallenden Parkplätze, mit Hilfe von Fördermitteln finanziert?  
Wenn ja, in welcher Höhe? Sind hier Fördermittel zurückzuzahlen? 
 
3. Wurde die Genehmigung für die Einfahrt in die Tiefgarage erst ein-, oder mehrmals 
abgelehnt und später, auf „Anweisung von oben“ genehmigt? Wenn ja, welche Gründe 
hatte(n) die Ablehnung(en) und wie konnte später die Genehmigung begründet werden und 
wer hat die Genehmigung erteilt (Amt, Dienstgrad)? 
 
4. Wurde der Bauträger aufgefordert Ersatz für die entfallenden Parkplätze zu schaffen? 
 
5. Wie werden die wegfallenden Parkplätze ausgeglichen, ist Ersatzparkfläche vorgesehen? 
Wenn ja, wo? Oder ist eine Entschädigungszahlung vorgesehen, wenn ja welche Summe 
insgesamt? 
 
 
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
Marcel Guderjahn 
stellv. Fraktionsvorsitzender 
Fraktion Gartenpartei/Tierschutzallianz 
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